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Anfrage: 

Herr Marnitz 

Mit der Antwort zum Spielplatz in Löbnitz bin ich nicht einverstanden. Bei der 
Fortschreibung des Spielplatzkonzeptes war der Spielplatz auf Platz 4. In der 
Anfrage steht Platz 7. Warum gibt es eine Prioritätenliste, wenn diese nicht 
eingehalten wird? 

 
Beantwortung: 

Das Spielplatzkonzept unterliegt einer ständigen Fortschreibung aufgrund der 
aktuellen Zustandsanalyse aller Spielplätze. 

 

In Auswertung der aktuellen Zustandsanalyse erfolgt die Überarbeitung der 
Prioritätenliste im Oktober 2013. Demzufolge ist der Spielplatz von  

Platz 4 (2012) auf Platz 7 (2013) gerutscht. 

(Laut Beschluss von 2010 lag der Spielplatz in Löbnitz auf Platz 15!!) 

 

Die Überarbeitung erfolgte auf Grund der Vorlage der TÜV Gutachten von 2013 und 
unter dem Gesichtspunkt der Anzahl der Kinder in den einzelnen Ortsteilen und der 
Kernstadt 
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Oberbürgermeister 
 
 
 

 


